

BOLETÍN # 275

Tercer puesto en el concurso del conocimiento ambiental fue obtenido por la Unidad Educativa La Libertad.

La tarde del 2 de diciembre en las instalaciones de la Unidad Educativa La Libertad de la misma parroquia cantón Espejo, se realizó el acto de entrega y premiación al tercer lugar obtenido en el tercer concurso del conocimiento ambiental evento organizado por la dirección de gestión ambiental de la prefectura en el mes de junio del 2015.

El acto de premiación se desarrolló en los patios de la institución, el premio al cual se hicieron acreedores los estudiantes de la unidad educativa fue el equipamiento de un centro de cómputo, para esto la autoridad provincial entregó computadores e impresoras por un monto de 4000 dólares.

El alcalde de Espejo Lenin Carrera estuvo presente en el evento de premiación como invitado especial, para el burgomaestre este tipo de concursos incentivan a la juventud a seguir buscando estrategias y realizar campañas para cuidar el medio ambiente. “Mi felicitación para la prefectura por organizar estos concursos, esto demuestra que la juventud debe estar comprometida con el ciudadano de la naturaleza.

Según el vocero del evento, Guillermo Rodríguez, director de Gestión Ambiental, cuidar el medio ambiente es el mejor legado que se puede dejar a los hijos, pues los recursos naturales no son renovables. “Con estos concursos se quiere que los jóvenes también se incluyan en este proyecto y se conviertan en voceros del cuidado a la naturaleza”.

La institución educativa en su participación obtuvo el 3º lugar del certamen del último concurso del intercolegial del conocimiento ambiental, de acuerdo a los reglamentos establecidos en este concurso los establecimientos ganadores se hacían acreedores a premios en obras de infraestructura o equipamiento, en el caso del personal y alumnos de la Unidad Educativa La Libertad solicitaron el equipamiento del centro de computo.

Reconocimiento a Jostín Obando

Además de esta premiación la institución provincial realizó un reconocimiento para Jostín Obando quien se destacó en un concurso de dibujo y pintura. El niño quien a pesar de tener una discapacidad es muy hábil y su talentoso al utilizar sus pies para pintar.

En este caso el prefecto del Carchi realizó un reconocimiento a su talento y entregó una tableta y una tabla para pintar como premio y ejemplo de superación.